

GROUPE MAJORITAIRE

Des paroles, il faut passer aux actes... et c'est ce que nous faisons.

Il est temps, 7 mois après notre installation, de faire un focus sur l'avancée des travaux, faits, en cours ou à venir, qui visent à améliorer votre cadre de vie.

Commençons par les infrastructures sportives.

Le Tennis. Après 15 ans d'oubli, nous avons, depuis février, déclenché la rénovation des terrains extérieurs en mars, la réfection du terrain couvert fin août, et dès 2024, commenceront les études et les travaux pour la destruction d'un terrain existant, sa reconstruction totale ainsi que sa couverture.

Le Football. Les infrastructures du club sont vieillissantes, obsolètes, voire même dangereuses pour les dirigeants et les licenciés qui les utilisent. Les travaux vont commencer dès cet automne : le club-house, ainsi que les vestiaires attenants, vont être détruits puis le nouveau club-house, les nouveaux vestiaires et locaux techniques seront construits dans la foulée. Réception prévue : automne 2024.

Poursuivons avec le scolaire.

L'école Demay-Vignier va être réaménagée. Les travaux commenceront au second trimestre 2024 pour une réception dès la rentrée 2025, avec la création d'un nouveau restaurant scolaire, le réaménagement des espaces éducatifs et de la cour de récréation.

Dès la Toussaint, il sera procédé à la végétalisation de la cour de l'école Jean Bonnet, qui est un véritable îlot de chaleur. Ce réaménagement améliorera le confort de nos enfants et du personnel éducatif.

Pour continuer dans cette thématique écologique, reliée à celle du coût de l'énergie, des systèmes de géothermie vont être mis en place, en deux phases, dans divers bâtiments municipaux : à Montission et au dojo, puis au Château, à l'école Jean Bonnet et dans les locaux des Espaces verts.

L'École de musique n'a pas été oubliée. Cet été, une nouvelle salle de cours a été créée et la salle des professeurs ainsi que le hall ont été réaménagés.

N'oublions pas les travaux en cours au 37 rue du Général de Gaulle pour la mise en place d'un parking. En phase avec les nouvelles normes écologiques, il sera prêt dès décembre 2023.

Et terminons par le secteur de la santé. Le processus est lancé pour la réalisation d'une maison médicale. La collaboration des personnels de santé est primordiale mais l'Assistance à la Maîtrise d'Ouvrage est lancée. Le but est que les travaux commencent fin 2024 pour une livraison fin 2025.

Ainsi, vous pouvez constater que notre action est réelle et efficace, et notre détermination, totale. Et sachez que nous continuerons à agir pour rendre notre ville encore plus agréable à vivre, comme nous nous y étions engagés.

DATES DES PROCHAINS CONSEILS MUNICIPAUX



Vendredi 6 octobre 2023 - 20h00
 Vendredi 10 novembre 2023 - 20h00
 Vendredi 15 décembre 2023 - 20h00

GROUPES MINORITAIRES

Saint-Jean-le-blanc Autrement 2023

Cher(e)s albijohanicien(ne)s, après cette trêve estivale, nous souhaitons à chacun une bonne rentrée.

Voilà plus de 6 mois que les élections ont eu lieu et que la nouvelle majorité est en place. Nous constatons que les projets prioritaires qui figuraient dans son programme n'ont pas évolué depuis ce qui avait été engagé par la majorité précédente. Nous pouvons donc douter du respect des échéances promises.

Dans le dernier bulletin, la majorité reproche à l'opposition de « se complaire dans l'immobilisme et l'inaction, d'être loin des réalités du terrain ». Elle semble oublier que les oppositions n'ont pas les mêmes prérogatives que la majorité.

Pour autant, nous ne manquons jamais d'être force de propositions en commission ou en conseil municipal.

Une des promesses de la nouvelle municipalité était un climat serein au sein de la mairie.

On ne peut donc que s'étonner de certains échos sur des dissensions au sein du personnel et particulièrement des fortes tensions qui perdurent avec la police municipale, sans qu'aucune explication ne puisse être obtenue sur le sujet.

Nous déplorons les comportements et propos irrespectueux de certains élus de la majorité en conseil municipal vis-à-vis de certains membres de l'opposition.

Les divergences entre les membres du conseil municipal doivent s'exprimer avec la considération due à chacun.

Pour un avenir serein à Saint-Jean-le-Blanc

Laissons la police travailler en paix et remettons-nous au travail !

Notre police municipale est en souffrance depuis février, la presse relatant même le harcèlement moral et la discrimination qu'elle subit.

Après les émeutes de juin, il est déplacé de s'attaquer à la police quand on a encore en tête l'image des ruines fumantes de la pharmacie de Montargis.

Pourtant, la majorité souhaite, sans justifications, changer le chef de notre police. Nous sommes totalement opposés à cette décision et nous demandons au maire de stopper ce processus illégitime.

Au lieu de déstabiliser notre police, il serait préférable de traiter les problématiques totalement ignorées, comme la gestion des risques majeurs (inondations, tempêtes, crises sanitaires...).

Entre notre ville inondable à plus de 95 % et le changement climatique renforçant la fréquence et l'intensité des inondations, la municipalité se doit d'agir d'autant qu'elle est tenue par la loi d'informer et de protéger ses habitants. Force est de constater que rien n'est fait à ce sujet.

Il est urgent de remettre à jour le plan communal de sauvegarde, de reconstituer la réserve de sauvegarde et d'informer convenablement la population.

Valentin BLELLY et Catherine PEYROUX
 Nous contacter : avenir.serein.sjb@gmail.com